

SCIENCE SLAM

IM WISSENSCHAFTSJAHR
DIE DIGITALE GESELLSCHAFT

REGIONALWETTBEWERB NORD

KONTAKT

Haus der Wissenschaft Braunschweig GmbH
Ann-Kathrin Meyerhof
T: 0531/391-4171
a.meyerhof@hausderwissenschaft.org
www.hausderwissenschaft.org

Informationen zum *Wissenschaftsjahr 2014 – Die digitale Gesellschaft*:
www.digital-ist.de

Weitere Informationen zum Science Slam:
www.scienceslam-im-wissenschaftsjahr.de

GEFÖRDERT VOM



Bundesministerium
für Bildung
und Forschung

VERANSTALTER



PARTNER



Deutsches
Forschungszentrum
für Künstliche
Intelligenz GmbH

Max Weber
Stiftung

Deutsche
Geisteswissenschaftliche
Institute im Ausland



Technische
Universität
Braunschweig

wissenschaft im dialog

18. JULI 2014 | 20 UHR

HAUS DER WISSENSCHAFT
AULA (3.OG) | PÖCKELSTRASSE 11
38106 BRAUNSCHWEIG
EINLASS AB 19 UHR

EINTRITT FREI

Eine Initiative des Bundesministeriums
für Bildung und Forschung

Wissenschaftsjahr 2014

DIE DIGITALE
GESELLSCHAFT

SCIENCE SLAM

IM WISSENSCHAFTSJAHR
DIE DIGITALE GESELLSCHAFT
REGIONALWETTBEWERB NORD

NICHT NUR ZUSCHAUEN, SONDERN MITSLAMMEN

18. JULI 2014, 20 UHR
HAUS DER WISSENSCHAFT
AULA (3.OG) | POCKELSTRASSE 11
38106 BRAUNSCHWEIG
EINLASS AB 19 UHR

EINTRITT FREI

Wissenschaft mal anders!

Mit Kurzvorträgen zu ihrer eigenen Forschung steigen junge WissenschaftlerInnen gegeneinander in den Ring. Und dabei tickt die Uhr, denn nur zehn Minuten stehen den SlammerInnen zur Verfügung, um ihr Thema anschaulich und amüsant zu präsentieren.

Im Anschluss bewertet das Publikum die Darbietung und bestimmt den Slamchampion.

Im Wissenschaftsjahr 2014 – Die digitale Gesellschaft treten deutschlandweit NachwuchswissenschaftlerInnen gegeneinander an.

In vier Regionalwettbewerben in Bonn, Braunschweig, Dresden und Saarbrücken qualifizieren sich die Erst- und Zweitplatzierten für das Finale in Berlin.

Ihr wollt mitmachen? Dazu solltet ihr:

- > studieren, promovieren oder in der Forschung arbeiten
- > einen wissenschaftlichen Bezug zum Thema *Digitale Gesellschaft* haben

Mitmachen können NachwuchswissenschaftlerInnen, die mindestens einen Bachelor-Abschluss haben. Wenn ihr beispielsweise Einblicke in autonome Robotiksysteme geben, über die Digitalisierung im Gesundheitswesen referieren oder von den sozialen und ökonomischen Folgen der digitalen Revolution berichten möchtet, seid ihr herzlich eingeladen, euer Wissen zu teilen.

Zur Bewerbung reicht eine E-Mail an scienceslam@hausderwissenschaft.org mit einem Abstract von ca. 100 Wörtern zu eurem Vortrag.

**Bewerben könnt ihr euch bis zum
8. Juli 2014**

Wissenschaftsjahr 2014 – die digitale Gesellschaft

Die digitale Gesellschaft ist eine Gesellschaft im Umbruch. Digitale Technologien durchdringen unseren Alltag und bieten eine Vielzahl neuer Möglichkeiten. Das *Wissenschaftsjahr 2014 – Die digitale Gesellschaft* zeigt auf, wie Wissenschaft und Forschung diese Entwicklung mit neuen Lösungen vorantreiben und widmet sich den Auswirkungen der digitalen Revolution.

www.scienceslam-im-wissenschaftsjahr.de
www.digital-ist.de